



## Conseil de sécurité

Distr.  
GÉNÉRALE

S/1998/594  
30 juin 1998  
FRANÇAIS  
ORIGINAL : ANGLAIS

---

LETTRE DATÉE DU 30 JUIN 1998, ADRESSÉE AU PRÉSIDENT DU  
CONSEIL DE SÉCURITÉ PAR LE REPRÉSENTANT PERMANENT DE  
L'ANGOLA AUPRÈS DE L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES

J'ai l'honneur de vous faire tenir ci-joint le texte d'une lettre datée du 28 juin 1998, adressée au Secrétaire général par le Ministre angolais des relations extérieures, M. Venancio de Moura, et de vous demander de bien vouloir le faire distribuer comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,

Représentant permanent

(Signé) Afonso VAN DUNEM "MBINDA"

ANNEXE

Lettre datée du 28 juin 1998, adressée au Secrétaire général  
par le Ministre angolais des relations extérieures

C'est avec une profonde émotion que j'ai appris la mort de l'éminent diplomate africain, Représentant spécial du Secrétaire général pour l'Angola, M. Alioune Blondin Beye.

Défenseur infatigable de la cause africaine, M. Beye s'est toujours montré à la hauteur de ses responsabilités dans la lutte contre toutes les formes d'asservissement des Africains. Ces cinq dernières années, il a montré avec panache qu'il savait défendre les justes causes en se mettant inconditionnellement et avec abnégation du côté du peuple angolais dans la recherche de la paix, une paix que refusent les ennemis de l'Afrique.

En ce moment de peine profonde et de consternation, nous lui rendons hommage en tant que défenseur le plus remarquable du processus de paix en Angola et, en sa mémoire, demandons au partenaire du Gouvernement dans l'effort de paix, l'União Nacional para a Independência Total de Angola (UNITA), de faire preuve d'abnégation et de sens des responsabilités de manière à honorer sa mémoire et celle de tous ceux qui ont perdu la vie dans les combats.

Au nom du corps diplomatique angolais et en mon nom propre, je présente mes plus sincères condoléances à la famille de M. Beye, au Secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies, au Gouvernement, au peuple et à l'ensemble du corps diplomatique de la République soeur du Mali ainsi qu'au personnel de la Mission d'observation des Nations Unies en Angola.

Le Ministre des relations extérieures

(Signé) Venancio DE MOURA

-----